

## 「ほっかいどう認証店応援クーポン」の開始に関する主な意見

### ○ 有識者・専門家等の意見

- ・ 今回の対応に異存はありません。
- ・ 過去最高の感染者数になっている状況で、「ほっかいどう認証店応援クーポン」を開始するには、感染対策の徹底の呼びかけも必要であると考えます。
- ・ 基本的に賛成ですが、第三者認証店の感染防止対策の徹底の面も重要と思います。
- ・ 第三者認証の取得を促進し、飲食店における感染防止対策を普及させるという点で、キャンペーンの意義はあると思います。  
ただし、感染拡大が続く状況でもあり、「安全・安心に飲食できる」認証店といっても感染防止は一人ひとりの意識と行動によるところが大きいので、利用者に正しいメッセージを送ることが重要です。
- ・ 「ほっかいどう認証店応援キャンペーン」の HP には、「飲食の場面における新型コロナウイルス感染防止対策について」<https://www.pref.hokkaido.lg.jp/covid-19/63576.html> のリンクを設定するなど、利用者への啓発を強め注意喚起に努めるべきです。  
そのため、紙クーポンの購入者に対して啓発リーフを渡したり、電子クーポン利用者には「感染防止対策」のコンテンツに誘導する仕組みにするなど、工夫をお願いします。
- ・ 人数制限は特に設けていませんが、大人数は避けるべきだと思いますので、その点についての呼びかけもご検討ください。
- ・ コロナの新規感染者数は増えていますが、「ほっかいどう認証店応援クーポン」の販売と利用につきましても問題ないと思います。  
道民に十分に感染対策を行うようご指導を宜しくお願いいたします。
- ・ 意見なし
- ・ 道案に対し異論はございません。感染対策に留意し、利用を促す必要はあると思います。
- ・ 強く申し上げる気はありませんが、感染者の急増中の開始は、行動制限をしていないとはいえ、タイミングを考える必要がある。
- ・ 道民割が 8 月までと聞いているので、これに続く対策として、9 月からの開始というでもよいのではないかと考える。
- ・ 長引くコロナ禍により疲弊した飲食店に対する支援は各自治体でも取り組んでおり、十分な感染対策を施した認証店を対象とする北海道のキャンペーンは、感染対策と経済の活性化の両立を図るためにも有効と考える。
- ・ 一方、直近の感染状況は第 6 波を上回る勢いで悪化しており、今後、医療提供体制の逼迫が見込まれる場合には、道民への注意喚起が行われることも予想されることから、混乱を招くことのないよう、本事業の実施に当たっては慎重に対応して頂きたい。